



## Cuba admira el coraje y serenidad de los matanceros



*Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, continúa desde la medianoche coordinando las acciones y estrategias para el control y extinción de la explosión e incendio de grandes proporciones provocado por la caída de un rayo en uno de los tanques de petróleo crudo de la Base de Supertanqueros de Matanzas. Reportados preliminarmente 67 lesionados y varios desaparecidos*

**René Tamayo León, 6 de Agosto de 2022**

MATANZAS.- Sesenta y siete lesionados atendidos y alrededor de una docena de desaparecidos son las cifras preliminares, hasta el inicio de la mañana, de los daños humanos provocados por el siniestro en la Base de Supertanqueros de Matanzas, donde uno de sus tanques fue impactado por la caída de un rayo alrededor de las 7:00 de la noche de ayer viernes.

El Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, se mantiene en la provincia desde la medianoche, coordinando las acciones y estrategias para el control y extinción del incendio.

El siniestro se inició en el tanque No. 52, que fue el impactado por la descarga eléctrica, y luego se extendió a un depósito aledaño, cuya explosión, sobre las 5:00 de la mañana de este sábado, provocó lesiones a técnicos, especialistas y otro personal que participaban en el enfriamiento del mismo.

En el reservorio se produjeron varias explosiones, se informó en reunión de chequeo de las acciones de extinción, contención y recuperación, liderada empemando la mañana por el Jefe de Estado y en la que participaron autoridades de la provincia, ministros y otros responsables de organismos

Los reportes preliminares, ofrecidos por el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal Miranda, indican que de los 67 lesionados atendidos, tres se encuentran en estado crítico, tres se reportan muy graves, doce de graves, veinte menos graves, y 29 leves.

«Hoy el pueblo de Matanzas, con sus cuadros al frente, admira por su coraje y serenidad. Nos honra acompañarlos», había tuiteado el Presidente cubano, quien posteriormente, en la reunión de chequeo,

dio varias indicaciones para el enfrentamiento al siniestro.



Orientó dar una atención esmerada a las personas lesionadas y a sus familias, en especial a las de quienes se reportan de desaparecidas, y brindarle toda la información que sea posible.

Indicó a la Defensa Civil organizar todo el sistema de información vinculado a las labores de enfrentamiento, como ya lo está haciendo, además de haber realizado en un primer instante la evacuación de las personas que vivían relativamente cerca de la terminal de supertanqueros.

El Primer Secretario del Comité Central informó, además, sobre el sobrevuelo de un helicóptero del Ejército Central sobre los tanques siniestrados, a partir de lo cual los especialistas de las FAR, el Minint y Cupet evaluarán la estrategia más efectiva a seguir para extinguir el incendio de grandes proporciones.

También indicó seguir evaluando por la Unión Eléctrica el funcionamiento de la termoeléctrica Antonio Guiteras en las actuales condiciones, a partir de déficit de capacidad de generación que tiene el Sistema Electroenergético Nacional.

Díaz-Canel orientó mantener la estrategia de comunicación en tiempo real, entre otras indicaciones, incluyendo, tras la extinción del incendio, la estrategia de recuperación de los daños causados por el fenómeno natural.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**  
**2026 © Palacio de La Revolución**